
Morte  presidente  Santelli,
Savaglio:  «Ha  illuminato  la
Calabria come una cometa»

Oggi la Calabria ha perso una vera leader, una donna che,
passo dopo passo, stava rivoluzionando l’intera regione. Mi
piaceva tutto quello che stava facendo, ma proprio tutto.

E lo faceva a una velocità vertiginosa, si faceva davvero
fatica  a  starle  dietro.  È  stata  come  una  cometa,  che  ha
illuminato per poco tempo il nostro cielo buio. Ci aveva fatto
capire che era lecito sognare, puntare in alto.

Invece se n’è andata all’improvviso, proprio come fanno le
comete. Era la persona che questa regione aspettava da tempo,
una visionaria. E ora siamo orfani, Jole ci ha lasciati soli.
È un giorno triste per tutti». Così l’assessore della Regione
Calabria Sandra Savaglio.
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